



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

“El reglamento que regula el examen de acceso a la abogacía es un desastre”

“El **reglamento** que regula el examen de **acceso a la abogacía es un desastre**”, así se ha manifestado **Jesús Ruiz Poveda**, **presidente** del Consejo Nacional de Estudiantes de Derecho (**CONEDE**), en declaraciones a *Economist & Jurist*, dada la inseguridad jurídica que provoca a las personas que tienen que hacer esta prueba.

Esta organización, junto con la Agrupación de Jóvenes Abogados de Madrid (**AJA Madrid**) y el Grupo de la Abogacía Joven de Barcelona (**GAJ Barcelona**), emitieron ayer un **comunicado** en el que denunciaban el **retraso en la convocatoria del examen** de acceso a la abogacía.

En el mismo documento denunciaban la situación de **inseguridad de cerca de 10.000 aspirantes** y futuros abogados que estaban pendientes de que se convocase oficialmente la primera prueba de acceso de este año.

Precisamente ayer, y después de que el CONEDE mantuviera el pasado lunes una **reunión con el secretario de Estado de Justicia, Antonio Julián Rodríguez**, en la sede del Ministerio, el BOE publicaba una **Orden del Departamento que dirige Pilar Llop** en la que [convoca el examen](#)

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |